

学級通信

第6学年
第2号
令和4年4月14日

栗生のリーダーとして好発進！！

栗生小学校のリーダーとしての生活がスタートしました。入学式前の新入生のお世話や1年生の給食の手伝いなど、6年生としての仕事をがんばっています。今週は1年生を迎える会に向けて学級会を行い、1年生が他学年と仲良くなるためには、どんなゲームを行うとよいか考えました。最高学年の自覚をもって「自分のため」ではなく、「だれかのため」という気持ちを大切に、考えを出し合っていました。当日は6年生みんなで運営をします。6年生として運営する最初の行事を頑張ろうと張り切っています。



第1回 学級会 ～1年生を迎える会について～

4月12日は6年生になって1回目の学級会でした。1年生を迎える会は、児童会が中心となって計画する会ですが、それぞれのゲームは6年生が手分けをして担当します。1年生や班のメンバーに楽しんでもらえるように、みんなで話し合いました。



入学式を終えて

最初、僕はちゃんと受付ができるかなと思っていました。けど、やってみると新入生や保護者の方に自分から声をかけることができたので安心しました。自分が1年生のときを振り返って「こんな感じだったな」と思いました。今日は1年生にとっていい入学式になったと思います。 水田 智教

1年生を迎えた時、自分もお父さんとお母さんと学校に来て、わくわくしながら1年生教室に入ったことを思い出した。その時、とても緊張していたのを覚えている。今日来る1年生も緊張しているんだろうなと思ったので、優しく話しかけてあげた。明日から1年生が楽しめる学校にしていこうと思った。 片山 大輔

参観日について

1 日程 4月15日(金)

① 授業参観 5校時(13:30～14:15)

○算数科「対称な図形」

② PTA 総会(15:30～15:45)

③ 学級懇談会(15:45～16:30)



修学旅行費の集金について

今年度より、修学旅行費は学級会計費の口座から引き落として集金させていただきます。現在の予定では、旅行費の集金は9月頃になる見込みです。引き落とし前には、改めてお知らせいたします。